
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【島根県松江市 浅野 真治さん】
経営規模＝ビニールハウス12棟14アール

（ホウレンソウなど葉物野菜、キュウリ、ナス、トマト）

「まさかわが身に降りかかるとは」

価格が⽐較的安定している葉物野菜を中⼼に、産直市場へ出荷していま
す。収⼊が減少することよりも、⾃分⾃⾝のけがや病気を⼼配して収⼊保
険への加⼊を決めました。
過去に何度か冠⽔したことはありましたが、すぐに⽔が引いて影響はあ

りませんでした。ところが、昨年７⽉の⻑⾬で畑が２⽇間冠⽔し、夏野菜を
中⼼とした作物は根腐れになり、全滅しました。近年、⾃然災害が各地で多
発していますが、まさかわが⾝に降りかかるとは思いもしなかったので、収
⼊保険に加⼊していて、本当に助かりました。

（農業共済新聞（中国版）2022年10⽉12⽇より要約）


